Viernes, 05 de abril

BUENAS Mevassi

2024



Walmart lanza la Promoción "Una Súper Remesa Para Una Súper Mamá"



Club Rotario Guatemala de La Ermita anuncia El BBQ Challenge evento de sabor y solidaridad

Proteja sus ojos durante el Eclipse Parcial



Walmart lanza la promoción "Una Súper Remesa Para Una Súper Mamá" _____



Es momento de celebrar y premiar a todas las mamás guatemaltecas y a todas aquellas personas que cobran sus remesas en tiendas Walmart. Con el compromiso de seguir brindando a las familias servicios complementarios que le ahorren tiempo y dinero para que puedan vivir mejor y premiar la preferencia de cada uno de los clientes, Walmart Guatemala lanza la promoción "Una Súper Remesa Para Una Súper Mamá".

En alianza con Banco Industrial, a partir del 01 de abril hasta el 31 de mayo de 2024, los clientes que cobren sus remesas en Walmart, Paiz, Maxi Despensa y Despensa Familiar y se inscriban en walmart.com.gt/remesas tendrán la oportunidad de participar y ganar uno de 15 vales de compra de Q1,000 cada uno, así como un gran premio de Q5.000.

Esta iniciativa reconoce la confianza de los guatemaltecos que realizan el cobro de sus remesas en tiendas Walmart y sus cuatro formatos. Además, pone a disposición de los beneficiarios más de 250 tiendas para cobrar remesas de Money Gram, Ría, Intermex, Western Union, Vigo y muchas otras casas remesadoras.

"En Walmart, entendemos que las remesas son más que dinero, son el resultado del esfuerzo, sacrificio y cariño de nuestros hermanos y hermanas que dejan su país buscando un futuro mejor para sus familias. Con esta promoción, queremos agradecer la preferencia de los clientes al cobrarlas en nuestras tiendas. Nos esforzamos por ofrecer el mejor servicio a nuestros clientes, en un ambiente seguro, con amplios horarios", comentó Mónica Rivas, Gerente de Remesas para de Walmart de México y Centroamérica.

Para obtener más información sobre la promoción "UNA SÚPER REMESA PARA UNA SÚPER MAMÁ" y conocer los detalles completos de cómo participar, visite www.walmart.com.gt/remesas o acérquese a su tienda Walmart, Paiz, Despensa Familiar o Maxi Despensa más cercana



Arranca el MOTORFEST 2024 de Grupo Q

Inicia el MOTOR FEST 2024 de Grupo Q a nivel regional. Contando con las prestigiosas marcas de Mazda, Hyundai, Chery, Jeep, Ram y Peugeot. El MOTORFEST vigente en todo el territorio guatemalteco, brindando los mejores planes de financiamiento y beneficios en el área de PostVenta, como accesorios, servicios y repuestos. Las promociones estarán vigentes al visitar cualquiera de nuestras salas de ventas durante todo el mes de abril.

Tambien se tendrá una exhibición de todos los modelos nuevos en Ciudad Cayalá, Zona 16, del 06 al 14 de abril. Pudiendo observar en un mismo lugar, todos los modelos nuevos de Grupo Q y elegir el que más se ajuste a sus necesidades.

"Invitamos cordialmente a todos nuestros clientes, seguidores y amigos a que nos visiten durante el mes de abril para poder asesorarles y brindarles los mejores planes financieros para que realicen una inversión inteligente y que cada usuario pueda vivir la experiencia Grupo Q, con la calidez, seguridad, tecnología y elegancia de nuestros vehículos de agencia." Comentó Cristian Siebold, Director Regional de Grupo Q para Mazda.

Grupo Q ofrece a todos los clientes la oportunidad de adquirir sus vehículos, los cuales brindan una amplia gama de marcas cargadas de tecnología y respaldo regional. Esto les permite disfrutar de ventajas diferenciadas en el mercado automotriz guatemalteco. Además, cuentan con diversos planes financieros para facilitar su acceso a estos vehículos:

- Desde 0% Enganche
- Hasta 96 meses de cuotas
- Tasas especiales en financiamiento
- Planes de contado hasta 12 meses

Se tendrán precalificaciones inmediatas para todos los visitantes que las deseen para que puedan ver los planes que más les convengan. Otros beneficios que podrán apreciar durante el MOTORFEST de Grupo Q son:

- •Precios especiales.
- •Avalúos inmediatos de vehículo usados para formar parte de su enganche.
- Promociones de Post Venta en accesorios, servicios y repuestos.
- •El nivel de respaldo regional que ofrece Grupo Q en toda Centroamérica.
- •El mejor plan de Lealtad de la industria llamado MiGrupoQ con tecnología avanzada de aplicaciones móviles.





•Tarifas especiales de nuestro taller de enderezado y pintura.

Todos los beneficios están acompañados de las mejores promociones de CREDIQ, el principal aliado estratégico en Grupo Q.

CREDIQ es la entidad y músculo financiero del grupo, cuenta con el respaldo y experiencia de más de 20 años en la región centroamericana poniendo a su disposición un equipo experto en asesoría financiera para la compra y adquisición de vehículos de las marcas que distribuye Grupo Q en Centro América y desde hace 1 año en Guatemala.

Durante el MOTORFEST, a través de CREDIQ las personas interesadas en adquirir su vehículo financiado, tendrán la oportunidad de acceder a diferentes planes de crédito hechos a la medida y necesidad de cada cliente.



Enfermos renales recibirán mejor atención en la nueva sede de hemodiálisis de UNAERC en el Hospital de Malacatán



Pacientes con enfermedad renal recibirán una mejor atención y ya no tendrán que recorrer largas distancias para recibir un trato digno, gracias a la quinta sede de hemodiálisis que fue inaugurada por la viceministra administrativa y financiera del Ministerio de Salud, Sandra Aparicio, junto con autoridades de la Unidad Nacional de Atención al Enfermo Renal Crónico (UNAERC) y del Hospital de Malacatán.

Esta nueva sede, ubicada en el interior del centro asistencial, no solo cumple con el compromiso de acercar los servicios de salud a la población, sino que cuenta con todo lo necesario para la atención del paciente. Tiene capacidad para 25 personas, sin embargo, se espera aumentar a 80 en los próximos meses.

Este avance marca un momento de gran valor para los pacientes renales de la región, pues evitará que hagan viajes extenuantes e incurran en gastos considerables. Antes tenían dificultad para acceder a esta atención y en muchos casos los enfermos se veían obligados a buscar alternativas de tratamiento, incluso en otros países.

La alianza entre UNAERC y el Hospital Nacional de Malacatán, es un paso firme hacia la dignificación de los servicios de salud, especialmente para mejorar la calidad de vida de la población con enfermedad renal.

UNAERC brinda servicio de hemodiálisis a más de 3,000 pacientes por medio de 4 sedes departamentales ubicadas en Escuintla, El Progreso, Jutiapa, Retalhuleu, Villa Nueva, Guatemala y ahora e Malacatán.





Proteja sus ojos durante el Eclipse Parcial

El 8 de abril, Guatemala percibirá un Eclipse Parcial, cubriendo el 50% del sol, a las 12:10 horas, durante aproximadamente 4 minutos y 27 segundos. Por esa razón, el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social –MSPAS-, brinda algunas recomendaciones que debe tomar durante el Fenómeno natural, para proteger su vista.

En gran parte de Norteamérica será visible un Eclipse Solar Total, pero en el país los efectos podrán ser levemente percibidos. El fenómeno se produce cuando la luna se alinea con el sol y la Tierra. El último eclipse parcial que los guatemaltecos vieron fue el 14 de noviembre 2023, en el trascurso del evento se oscureció la ciudad, capital, hasta un 85%, mientras que en Izabal un 89%.

Según expertos de la Dirección de Epidemiología y Gestión de Riesgo, las personas que ven el eclipse sin ninguna protección pueden sufrir daño en los ojos por la radiación de los rayos Ultravioleta. Esto es capaz de producir diferentes tipos de alteraciones en las estructuras de la retina, dañándola y haciendo que se reduzca la capacidad visual de una persona.

Medidas de prevención

Durante el evento se deben tomar en cuenta medida de prevención para evitar enfermedades oculares. A continuación, le brindamos algunos consejos. Formas de ver el eclipse

- Evitar ver el eclipse de forma directa.
- Usar lente protector de soldadura arriba del número 14, además, verificar que el equipo su buen estado.
- · Verlo por la televisión o redes sociales.
- Elaborar en casa cámaras con agujeros estenopeicos (caja de protección indirecta del eclipse) y verlo de espaldas al fenómeno.
- Comunicarse con las asociaciones de astronomía para encontrar alguna manera de disfrutar el evento.
- Observar el eclipse por periodos cortos aún con el equipo autorizado.
- Supervisar a los niños en todo momento, ya que son curiosos.



Qué no utilizar durante el eclipse

- CE
- Placa de rayos X
- Negativo de fotos
- Lentes polarizados de ninguna marca
- Vidrio oscuro
- Binoculares
- Telescopios
- Filtros elaborados en casa
- Recipientes con agua
- · Cámara de fotográfica
- Teléfono móvil

El MSPAS le sugiere acudir de inmediato a los servicios de salud si presenta síntomas como irritación, sensibilidad, dolor en el ojo, visión borrosa o alteración en la capacidad de percibir colores, después de ver el eclipse, para recibir el tratamiento adecuado.



Club Rotario Guatemala de La Ermita anuncia El BBQ Challenge evento de sabor solidaridad

El Club Rotario Guatemala de La Ermita anunció la decimosegunda edición del esperado BBQ Challenge, un evento que ha llegado a ser reconocido como un ícono de solidaridad y sabor en Guatemala. El 13 de abril, Explanada Cayalá se convertirá en el escenario perfecto para disfrutar de la cultura culinaria y buena música mientras se apoya a la comunidad. El BBQ Challenge abrirá sus puertas al público a partir de las 12:00 pm, para recibir a todos los amantes de la parrilla y aquellos que deseen contribuir a obras sociales significativas.

Este evento va más allá de ser una simple competencia de parrilleros; es una celebración de la unión, la generosidad y la pasión por hacer el bien. Sesenta equipos, conformados por aficionados y profesionales de la parrilla, se reunirán para mostrar sus habilidades y compartir sus recetas más deliciosas. Desde jugosas carnes hasta exquisitos platos de queso, para satisfacer todos los paladares y garantizar una experiencia gastronómica inolvidable.

Este evento va más allá de ser una simple competencia de parrilleros; es una celebración de la unión, la generosidad y la pasión por hacer el bien. Sesenta equipos, conformados por aficionados y profesionales de la parrilla, se reunirán para mostrar sus habilidades y compartir sus recetas más deliciosas. Desde jugosas carnes hasta exquisitos platos de queso, para satisfacer todos los paladares y garantizar una experiencia gastronómica inolvidable.

"Lo más importante, sin embargo, es el propósito detrás de este evento. Los fondos recaudados en el BBQ Challenge se destinan a obras sociales que impactan directamente en las comunidades más vulnerables de Guatemala. Gracias a la generosidad de nuestros patrocinadores, incluyendo marcas reconocidas como Cerveza Cabro, Banco G&T Continental, Ciudad Cayalá y Ron Botrán, podemos seguir apoyando proyectos de educación, saneamiento, salud y conservación del medio ambiente", expresó Ferddy Berganza, Presidente de Club Rotario Guatemala de la Ermita.

Para la edición 2024 se espera recibir a más de 3,000 personas que se sumarán a esta noble causa y disfrutarán de una experiencia única de sabor, diversión y solidaridad. Marco Morales, Gerente de Marca Cerveza Cabro, añadió: "Creemos firmemente en el poder de la comunidad para generar un impacto positivo en la sociedad, y este evento es un claro ejemplo de cómo la pasión por la gastronomía se une a la solidaridad para transformar vidas. Reafirmamos nuestro compromiso con esta causa con el único fin de seguir colaborando con proyectos que beneficien a nuestras comunidades y fomenten un mejor futuro para todos."



El evento es "All you can eat" y el costo de las entradas es de Q235 para adultos y Q75 para niños, las cuales pueden adquirirse en https://www.tikkilife.com/event/30315303.

Además, quienes compren sus entradas con tarjetas G&T disfrutarán de un beneficio del 15% de descuento. Asimismo, aquellos que recarguen con sus tarjetas G&T durante el evento recibirán una bonificación en consumo.



LG es reconocida por Forbes Centroamérica por ser la más innovadora en Guatemala

la revista de Forbes para Centroamérica emitió un listado de las empresas más innovadoras en Guatemala, donde LG Electronics obtuvo uno de los primeros puestos en el país. Estas empresas avanzan más allá de su sólido historial y éxito, ya que continúan desafiando a su industria y explorando nuevas vías para seguir liderando en sus distintos campos.

Según Forbes Centroamérica, la región centroamericana se está gestando con un ambiente propicio para la innovación empresarial, pues cada vez más empresas le apuestan a la innovación. Las empresas listadas por Forbes se destacan por ser pioneras en sus campos, pero también por su constante búsqueda de nuevos productos y procesos atendiendo las actuales necesidades del consumidor y las tendencias mundiales.

Un ejemplo evidente de su mentalidad innovadora es su dedicación a la investigación y desarrollo de nuevos productos. LG Electronics se ha destacado por reinventarse constantemente, ajustándose a las tendencias del mercado y satisfaciendo las cambiantes necesidades de los consumidores.

Isis Córdova, Gerente de Mercadeo en LG Electronics expresó, "Para la familia de LG es un honor haber sido reconocidos como una de las empresas más innovadoras en Guatemala. Para nosotros, la innovación es parte del día a día. Constantemente buscamos facilitarles las tareas a nuestros clientes para una vida mejor, y evidencia de esto son todos los nuevos productos y actualizaciones que tenemos cada año".



Un ejemplo evidente de su mentalidad innovadora es su dedicación a la investigación y desarrollo de nuevos productos. LG Electronics se ha destacado por reinventarse constantemente, ajustándose a las tendencias del mercado y satisfaciendo las cambiantes necesidades de los consumidores.

La marca LG Electronics no se detiene y pronto estarán presentando sus innovaciones para este 2024, con productos que generarán nuevas experiencias en un mundo conectado y centrado en el ser humano, con soluciones inteligentes.